

## Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y Gobierno venezolano, felicita al Primer Ministro Gaston Browne, líder del Partido Laborista de Antigua y Barbuda, por su reelección, obtenida en la exitosa jornada electoral celebrada el día 18 de enero de 2023.

Venezuela aplaude la actitud cívica y democrática del Pueblo antiguano, quienes ejercieron su derecho y voluntad como ciudadanos, depositando su confianza en la actual gestión.

La República Bolivariana de Venezuela aprovecha esta ocasión para manifestar nuestra voluntad de reforzar los lazos de amistad y cooperación, así como también continuar impulsando la integración regional, en pro de la construcción del Gran Caribe.

Caracas, 19 de enero de 2023